
Conseil d’Administration

30 septembre 2024 à 17 heures

Présents : A.Carles – L.Catrix – P.Elizalde – M.Guillé – G.Imbernon – D.Ouvrard -P.Petriacq 
– J.Girr –

Excusés : D.Brard – F.Myard – J.Robert – 

Ordre du jour  : 

Le  Président  nous  informe  que  Florence  CECCHELLERO future  adhérente  du  Club  car 
domiciliée à présent à Anglet, actuellement licenciée au club de Mont de Marsan et Membre du 
Codep des Landes se présente aux prochaines élections du Codep 64 (octobre). Pour ce faire, 
elle doit être membre d’un club du 64, en l’occurrence les Mailhouns, Philippe se charge 
d’organiser ce transfert avec les services de la Fédération dans les meilleurs délais afin que 
Florence puisse présenter sa candidature au Codep 64..

Appel des Pyrénées

Cette concentration cyclo touristique aura lieu le dimanche 13 octobre prochain à Germ sur 
l’Oussouet. Actuellement 9 Cyclos des Mailhouns ont répondu et sont inscrits pour le séjour qui 
débutera la veille (Hôtel des Cîmes à Argelès Gazost) avec un parcours à choisir eux-mêmes. 
Chaque  cyclo  règlera  sur  place  sa  participation  (72€  la  chambre  double),  le  trésorier  se 
renseigne pour le prix des chambres single  sachant que plusieurs participants ont souhaité une 
chambre individuelle.

Randonnée des Hirondelles 

Manifestation organisée  par  le  Club de  Saint  Pierre  d’Irube  à  laquelle  ont  participé  des 
Mailhouns. Deux coupes ont été remises au Club (Participant le plus âgé et plus grand nombre 
de participants à la randonnée) Elles ont été remises à P.Richardson qui se propose de les 
ramener lors d’une prochaine permanence du au Club.

Point sur la trésorerie

Philipe Elizalde fait un rapide point sur la trésorerie du club qui s’élève à 5167 € dans l’attente 
du  paiement  du  solde  de  la  dernière  commande  de  vêtements  (environ  2.200€)  et  de 
l’encaissement des vêtements réservés par les adhérents sur cette commande (environ 3000€).

La trésorerie permet donc d’envisager des investissements utiles dans le cadre des activités du 
Club. Dans ce sens, Philippe Elizalde propose que le Club fasse l’acquisition d’un porte-vélos 
sur boule d’attelage qui serait très utile dans le cadre de nos sorties externes. Le coût de  
l’investissement est de l’ordre de 1000€.

 Le Conseil d’Administration marque son accord pour l’acquisition de ce porte-vélos.



Repas du Club (27 octobre)

Environ une trentaine d’inscrits à ce jour. Il est rappelé que la date limite d(inscription est le 
13/10/2024.

Tenues du Club

La livraison de la dernière commande devrait intervenir la semaine prochaine (41).

Assemblée Générale

Elle se déroulera le 24 novembre prochain au siège du Club. Le Président fera sa part de la  
présentation power point (rapport moral et d’activité de l’exercice 2024).  Philippe et Gérard 
doivent communiquer les éléments des rapports financier et sécurité avant le 08/11/24 afin 
qu’ils puissent être intégrés dans la présentation.

Parmi les administrateurs dont le mandat arrive à échéance, Jacques Girr ne se représentera pas 
et sera remplacé au poste de Secrétaire par Michel Guillé ; Gérard Imbernon (référent Sécurité) 
et  Philippe  Elizalde  (Trésorier)  briguent  un  nouveau mandat  de  3  ans.  Les  membres  qui 
souhaiteraient s’impliquer dans la direction du Club en intégrant le CA doivent faire acte de 
candidature auprès du Président, ils seront les bienvenus !

Le secrétaire se charge de la fourniture de la sono.

Calendrier et parcours

Gérard Dublanc a pris en charge la programmation des parcours auparavant assurée par 
Nicole Rompteaux. L’information est diffusée (par les bons soins de Laurent Catrix) chaque 
semaine à l’ensemble des membres avec les liens Openrunner des parcours. Le système 
semble donner satisfaction tant aux participants qu’à l’organisateur. 

Pour les parcours du dimanche (1er Groupe) de 2025, un projet de calendrier comprenant les 
références openrunner des parcours envisagés a été communiqué pour validation à Bert 
Inchauspe et Tahar Tatar.

Séjours Club 2025

Ph.Elizalde rappelle les dates des séjours « Cambrils 2025) organisés par le CRB première 
semaine (26/04 au 3/05) seconde semaine (3/05 au 10/05). Vu le succès de ces séjours, il est 
vivement souhaitable de s’inscrire rapidement et Philippe propose d’être l’interface entre les 
membres intéressés et le CRB.

Sont abordés ensuite des possibilités de séjours comme l’Ardéchoise en 4 jours (mi-juin 2025) 
ainsi que des séjours en Italie (Bergame et Dolomites)  également sous l’égide des 
Randonneurs Brivistes.



On peut également prévoir dans notre calendrier un de séjours organisés via la FFCT qui 
figurent dans le catalogue papier et sur le site internet de la Fédération.

Cela dit, comme le rappelle le Président, il est souhaitable que les différents séjours qui seront 
inscrits dans le calendrier du club soient susceptibles de répondre aux attentes du plus grand 
nombre. Aussi, en complément des possibilités évoquées ci-dessus (parmi lesquelles il faudra 
faire un tri), il  conviendrait de bâtir une ou deux propositions (printemps / automne) plus 
accessibles en termes de difficulté et d’éloignement.

Le séjour organisé par le Président en Corrèze fin septembre 2025 ne répond pas vraiment à cet 
objectif car le nombre de participants est limité.

Questions diverses

Un débat s’est ouvert sur la traversée des voies ferrées non sécurisées aux abords de la gare de 
Bayonne, un courrier pourrait être adressé au service administratif compétent (Ph.Elizalde se 
renseignera auprès de Jean Michel Duzac pour trouver le bon interlocuteur) afin de signaler la 
dangerosité pour les vélos de traverser lesdites voies suite aux nombreux accidents et incidents 
qui se sont produits à ces endroits notamment cette année

Sur ce débat, la séance est levée à19h30.

Le secrétaire 


